
 

 

REQUERIMENTO Nº   826  /11 
De Informações  

 
 
 
 

“Referente aos números de acidentes 
de trânsito após a instalação de 
diversas lombadas nas ruas de Santa 
Bárbara d’Oeste”.  

 

 

 

 
Considerando-se que  a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 

d’Oeste, nesta administração, vem instalando diversas lombadas nas ruas da cidade, 

evidentemente com o intuito de reduzir a velocidade excessiva de veículos 

automotores e, consequentemente, diminuir a ocorrência de acidentes de trânsito no 

município; 

 

Considerando-se que a instalação de lombadas ao mesmo tempo em 

que pode ser alegada a sua eficiência no controle de velocidade de veículos também 

pode ser criticada por atrapalhar o fluxo normal do trânsito, demonstrando-se sempre 

uma questão bastante polêmica; 

 

Considerando-se que  este Vereador foi questionado por diversos 

munícipes acerca da diminuição ou não dos números de acidentes de trânsito depois 

que a Prefeitura Municipal passou a frequentemente instalar lombadas nas ruas da 

cidade; 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

    

1- A administração municipal, através do órgão técnico competente, 

tem realizado um acompanhamento para saber se o número de 

acidentes de trânsito diminuiu em nossa cidade após a instalação 

de diversas lombadas? 

 



 

 

2- Na atual administração, quantas lombadas foram instaladas e 

quais as suas respectivas localizações? 

 

3- Nos locais em que as lombadas foram instaladas há um estudo 

específico sobre o número de acidentes de trânsito antes e 

depois da instalação desses equipamentos? 

 

4- Outras considerações necessárias. 
 

                                                                                                 
          

Plenário Dr. Tancredo Neves, 29 de novembro de 2011. 
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Líder da Bancada do PSDB  

 
 


